

Mögliche Schülerantworten 2 (aus Tenna¹)

Wie konntet ihr euch im Dunkeln orientieren?

- Ich habe die Hände ausgestreckt und habe dann so getastet, damit ich nirgends rein laufe.
- Ich habe kleine Schritte gemacht, damit ich nicht stolpere. So habe ich gemerkt, wenn etwas am Boden steht.
- Als ich das erste Mal in etwas rein gelaufen bin, habe ich nachher dann die Hände ausgestreckt, damit mir das nicht noch einmal passiert.
- Ich bin mit den Füßen mehr gerutscht als gelaufen, damit ich nicht in etwas hinein laufe.
- Ich bin eigentlich mit den Händen gelaufen und habe so getastet, ob da etwas sein könnte.
- Ich habe die Arme ausgestreckt.

¹ Die Schülerantworten hat Katrin Lutz-Bommer, Lehrerin in Tenna, gesammelt.